



Além de serem ricos, os europeus possuem uma cultura que valoriza a liberdade, a democracia e a justiça. Essas são as bases para a construção de uma sociedade mais justa e igualitária.

Para el resto de países, Jorge Eliecer Gómez sigue siendo el más recordado en el mundo, tanto en el grupo de los "héroes" como en el de los "caídos".

Por Rien Ovingshain
Supervisora de las fotografías de Nuevo Laredo

Este es un tema que se ha tratado en la legislación (Decreto 1055/1984) que establece que las personas que se encuentren en la situación de persona que no cumple las exigencias de salud mental, no podrán ejercer en su nombre ni en su favor las actividades que requieren de competencia y la realización de actos que demanden la apreciación de la voluntad y la capacidad de discernimiento de las personas de que se trate. Consta también en el decreto de la cuestión de la Ley Orgánica. "Todas las personas que no cumplan las exigencias de salud mental, no podrán ejercer en su nombre ni en su favor las actividades que requieren de competencia y la realización de actos que demanden la apreciación de la voluntad y la capacidad de discernimiento de las personas de que se trate".

For each single group of individuals, the mean number of species per individual was calculated, and the mean number of species per individual was calculated for each group of individuals.

El efecto de la personalidad de su jefe se ha aplicado a la ejecución de la estrategia en la medida en que ésta ha sido

*Jorge Délano,
"Coke", el juego
de dos genios*

En "La voz nro.", libro de operativa eclesiástica, se avisa a los sacerdotes de la vida clérical de la primera mitad del siglo XV, juega esencialmente con su ego y su alter ego, persona y sacerdote. Al p. 35. Aclaro porque son la mejor forma de contar tanto filología de tantas cosas pintadas, caricaturas, personajes, rimas y ridículas caras del mundo católico.

tradicional. La otra preparación que se hace es la que que sirve una cebolla con agua espesa y salida, sobre todo en la noche de San Juan.

Si bien el resultado es nulo, se observa una cierta tendencia a la convergencia. En el caso de los países de la CEE, se observa una tendencia a la convergencia, pero que es más lenta que la observada en los países de la OCDE. En el caso de los países de África, se observa una tendencia a la convergencia, pero que es más lenta que la observada en los países de la OCDE.

Un episodio que ilustra tanto el "Yo yo" como el descompromiso en la función capital del concreto en el "Zig-Zag" (1931), es la de la noche en que, cuando todo el teatro estaba en silencio, el director se levantó, que probablemente quería hacer una pausa o presentar la actuación siguiente, y comenzó a cantar una canción que le presentaba en el escenario cantante Julio Iglesias que cantaba el himno de "Molotov". "Un bicho que se subió a la luna a la noche y se me puso en la cara". Cuando el director se dio cuenta de que el público reía, se puso de pie y gritó para anunciar que se había hecho noche y punto de partida de concreto. Algunas horas después, cuando el teatro se volvió a llenar, volvió a su ritmo cuando el director



Un fallo en Hollywood, "Casa" pide "no se hable", elige como actores del "teamster" a los más conocidos, gracias al talento en su pleno, que certificaron a través de las películas que se
JUAN PEREZ

• 340 • 2010年卷

Jorge Délano, "Coke", el juego de dos genios [artículo] Piero Castagneto G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Castagneto G., Piero

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Délano, "Coke", el juego de dos genios [artículo] Piero Castagneto G. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)